



かがやき

西橋北小学校
学校だより
No. 1
平成23年4月7日

平成23年度が始まりました (文責：後藤 達人)

ことのほか寒さが身にしみた今年の冬も、やっとのことで北に帰って
いきました。暖かな春の陽射しの中で、平成23年度をスタートさせる
ことができ、まずはほっとしています。



さて、このたび縁あって西橋北小学校に赴任いたしました校長の^{ごとうたつと}後藤達人と申します。
前任校は三重西小学校で、団地の中の学校でしたが、今回は、久しぶりに街中の学校での
勤務となりました。子どもたちの幸せのために、精一杯努力いたします。家庭、地域、学
校が協働して、未来ある子どもたちの育成に携わっていきたいと思います。どうぞよろし
くお願い申し上げます。

なお、本年度も各自治会長さんにご尽力いただき、学校だよりを各戸回覧いたします。
広く地域の方々に学校の様子を知ってもらい、皆様からの意見や要望を受け止め、よりよ
く学校教育活動を改善し、推進していきたいと考えます。

着任式・始業式・入学式を終えて

4月6日(水)には、新しく赴任された先生を紹介する着任式、そして、1学期の始業
式を2～6年生の参加で行いました。みんなさすがに学年が1つ大きくなったというこ
とで、立派な態度で2つの式に臨むことができました。とても感心すると同時に、うれしく
思いました。子どもたちには、顔を見て話を聞くことと、「ありがとう」などの幸せ言葉を
たくさん使おうと話しました。優しく思いやりのあるすばらしい西橋北小学校の子ども
を目指していきたいものです。

その後の入学式には、5・6年生が出席して、和やかな雰
囲気で行われました。暖かく、とてもよい天気にも恵まれ、気
持ちよく入学式を進めることができました。

23名の新1年生は、話もしっかりと聞け、返事もはっき
りとできました。なかなか頼もしい1年生です。



また、5・6年生は、やはり先輩です。
歌も言葉も姿勢もすばらしいです。これ
からも、西橋北小学校のよさを生かした
絆づくりに期待しています。



裏面に平成23年度の学校づくりビジョンを掲載いたします。ご一読ください。